
庁舎整備検討特別委員会活動報告 
 

本市の重要課題である本庁舎整備のため、議会の見地から調査・検討を行うことを目的

とする庁舎整備検討特別委員会が昨年の６月に設置されました。その後、本庁舎整備に関

する素案が執行部から示されたことから、委員会において論議を進めているところです。

その活動の一環として去る５月 20日に、平成 29年９月に竣工した那珂川町庁舎の視察研

修を行いました。はじめに、庁舎建設に携わった関係職員の方から、庁舎建設に至るまで

の経緯や総事業費等の説明を頂いたあと、庁舎内を視察させていただきました。全体的に

町有林の杉材が活用されており、高齢者や障がい者にも配慮された構造であることから、

町民に愛される庁舎としての工夫が感じられ、大いに学ぶところがある有意義な研修でし

た。 

 

庁舎整備検討特別委員会 委員長 久保居 光一郎 

 

那珂川町の職員から説明を受ける委員 


